

Kommunal- und Europawahlen am 25. Mai



Am Sonntag, dem 25. Mai, finden in Rheinland-Pfalz sowohl die Kommunal- als auch die Europawahlen statt. Im Vorfeld des Wahlkampfauftaktes kam ich in Berlin mit dem Spitzenkandidaten der CDU für die Europawahlen, David McAllister, zusammen. Mit ihm gemeinsam wollen wir von der CDU wieder klar als stärkste politische Kraft aus den Wahlen hervorgehen. Unserer Kandidatin Birgit Collin-Langen drücke ich besonders die Daumen!

Für die Region sind die gleichzeitig stattfindenden Kommunalwahlen von besonderer Bedeutung. Aus diesem Grund werde ich in der kommenden Woche erneut in den Wahlkreis reisen, wo ich bereits am Donnerstag an der zentralen Kundgebung zum 1. Mai in Ludwigshafen teilnahm. Ich freue mich auf Veranstaltungen mit der CDU Altrip und der CDU Ludwigshafen!

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe CDU-Freunde,

Deutschland hat sich in der Krise behauptet: Nach dem strukturellen Haushaltsausgleich in diesem Jahr wollen wir ab 2015 sogar ganz ohne neue Schulden auskommen. Das gab es zuletzt 1969.

In vielen Kommunen unserer Region sind die finanziellen Belastungen erheblich. Angesichts dieser Entwicklungen ist es wichtig, dass der Bund die Kommunen weiter stärkt. Auch die rot-grüne Landesregierung muss ihre Aufgaben erfüllen und für solide Finanzen sorgen!

Die außenpolitische Situation verdeutlicht, dass Freiheit, Frieden und Demokratie leider keine Selbstverständlichkeit sind. Diese Errungenschaften dürfen wir nicht aufs Spiel setzen. Auch deshalb müssen wir den Euroskeptikern von Links und Rechts bei den Wahlen am 25. Mai eine klare Absage erteilen!

Maria Böhmer

Ihr Kontakt zu Maria Böhmer

Wahlkreis:
Bürgerbüro Ludwigshafen
Benckiserstraße 26
67059 Berlin
Tel.: 0621 / 6299 604
Fax: 0621 / 6299 605
maria.boehmer@wk.bundestag.de

Berlin:
Bundestagsbüro
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: 030 / 227 - 77575
Fax: 030 / 227 - 76575
maria.boehmer@bundestag.de



Besuch aus dem Wahlkreis

Engagierte Mitglieder des Kolpingwerkes, des Malteser Hilfsdienstes und des Landessportbundes Rheinland-Pfalz haben mich am 7. April in Berlin besucht. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer informierten sich bei mir über meine Tätigkeiten im Auswärtigen Amt und erhielten ebenfalls eine Führung im Deutschen Bundestag.



Den Besuch nahm ich zum Anlass, um den vielen ehrenamtlichen Teilnehmern für ihr Engagement zu danken. So fördert das Kolpingwerk aus der Diözese Speyer ganz konkrete Bildungsprojekte in Brasilien, um

Kindern und Jugendlichen eine bessere Perspektive zu ermöglichen. Alphabetisierungskurse und Fußballcamps für verwahrloste Jugendliche zählen ebenso zu den Projektmaßnahmen, wie der Bau von Bildungs- und Sozialzentren. Freiwillige des Malteser Hilfsdienstes unterstützen die Jugend- und Sozialarbeit im Wahlkreis. Einmal wöchentlich betreuen sie Schülerinnen und Schüler bei ihren Hausaufgaben und stellen ihnen eine warme Mahlzeit zur Verfügung.

Es verdient hohen Respekt, dass sich so viele Menschen jeden Alters ehrenamtlich im sozialen Bereich engagieren! Hiermit leisten sie einen unverzichtbaren Dienst für unsere Gesellschaft.

Rückgabe von ägyptischen Antiken



Am 30. April überreichte ich drei aus Ägypten stammende Antiken an den ägyptischen Botschafter Dr. Higazy. Bei den Kunstgegenständen handelt es sich um eine Nischenstele, einen Statuenschrein und einen Miniaturobelisken.

Die drei Objekte waren illegal aus Ägypten ausgeführt worden; Zollfahnder hatten sie am deutsch-schweizerischen Grenzübergang Weil am Rhein in einem LKW entdeckt und beschlagnahmt.

Nicht nur die Zerstörung von Kulturgütern und antiken Stätten, sondern insbesondere auch Raubgrabungen, Plünderungen und illegale Ausfuhr fügen der Integrität des Kulturerbes eines Landes einen nicht wiedergutzumachenden Schaden zu. Ich bin sehr erfreut, dass die Antiken nun nach Ägypten zurückkehren und der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden können.

Bleiben Sie auf dem Laufenden und besuchen Sie mich auf facebook:
[facebook.com/dr.maria.boehmer](https://www.facebook.com/dr.maria.boehmer)

Engagierte Politik für starke Kommunen

6 Mrd. Euro für unsere Zukunft: Für Kitas, Schulen und Hochschulen gehen bis 2017 insgesamt 6 Milliarden Euro an die Länder. Davon ist ein Teil für die Kommunen. Sollte der Bedarf für die Kinderbetreuungplätze höher sein als erwartet, wird entsprechend aufgestockt.

1, 2 Milliarden Euro für gleiche Chancen: Der Bund zahlt das Bildungspaket zugunsten bedürftiger Kinder und Jugendlicher. Für Mittagessen, Klassenfahrten Vereinsbeiträge oder Nachhilfeunterricht.

5 Milliarden Euro für Straßen, Schiene und Kanäle: Für den Erhalt von Straßen oder Kanälen, für den ÖPNV oder Bahnen werden 5 Milliarden Euro zusätzlich bereitgestellt. Damit stärken wir die Lebensqualität in Stadt und Land.

700 Millionen Euro für den Städtebau: Den Städtebau fördern wir mit 700 Millionen Euro jährlich. So stärken wir auch den sozialen Wohnungsbau.

WICHTIGE TERMINE

- ⇒ **Sonntag bis Dienstag, 04./06. Mai 2014**
Begleitung des Bundespräsidenten beim Staatsbesuch in der Tschechischen Republik
- ⇒ **Montag 12. Mai 2014**
Veranstaltung mit der CDU Altrip und Gesprächsforum Integration mit der CDU Ludwigshafen
- ⇒ **23. Mai 2014**
Feierstunde anlässlich des 65. Jahrestages des Inkrafttretens des Grundgesetzes